
令和４年度 第４回 ＰＴＡ役員会 報告 

 

（１）第３学期ＰＴＡ行事を振り返って 

●書面での保護者交流＜１１月～２月＞ 

   １１月２８日 書面での交流についてのプリント配布（１２月１２日締切） 

  １月１３日 質問事項への回答のお願いのプリント配布 

２月１３日 質問事項、回答をまとめたプリントを配布 

 

 ※アンケートでは、「たくさんの貴重な意見が聞けて良かった。」「決まった時間に参加が難しい人にとっては、 

  皆さんの意見や思いを落ち着いて繰り返し読むことができ、共感したり励まされたりした。」など、とても好

評だった。来年度も、３学期に実施する予定。 

  

（２）次年度のＰＴＡ行事について（案） 

●授業参観並びにＰＴＡ総会について   

４月３０日（日）午前開催（金曜日課）  振替休業日：４月２８日（金） 

 

●令和５年度 ＰＴＡ事業計画 

時  刻 内  容 場  所 

１校時 中１組、高１組授業参観 各教室 

２校時 
新転任職員紹介 

ＰＴＡ総会 
体育館 

３校時 
小学部、中高２・３組授業参観 

※院内は保護者の会 

各教室 

※多目的室 

４校時以降 
 

通常授業 

 

月 ＰＴＡ事業 

４ １４日（金）第１回ＰＴＡ役員会（新・旧役員）【午後】 

２８日（金）振替休業日 

３０日（日）授業参観・ＰＴＡ総会 

５ ３日（水）運動会 

８日（月）振替休業日 

６ 

 

８日（木）香川県高等学校ＰＴＡ連合会総会（高Ｐ連）【午後】 

未定（ ）香川県特別支援学校ＰＴＡ連絡協議会（９Ｐ連）運営会 香川大学教育学部附属特別支援学校 

２２日（木）保護者交流会（講演会） 

７ １２日（水）第２回ＰＴＡ役員会【午後】 

２０日（木）ＰＴＡ新聞「ふしみ」発行、 期末懇談会 

９ ２６日（火）～２８日（木）学部ごとの授業参観 

２９日（金）授業参観予備日 

１０ １２日（木）保護者交流会（講演会） 

１１ 未定（ ）香川県特別支援学校ＰＴＡ連絡協議会（９Ｐ連）全体会 香川大学教育学部附属特別支援学校 

未定（ ）ＰＴＡ研修視察    

１２ ２０日（水）第３回ＰＴＡ役員会【午後】 

２２日（金）ＰＴＡ新聞「ふしみ」発行、 期末懇談会 

１ 書面での保護者交流（１２～２月） 

２ １５日（木）第４回ＰＴＡ役員会【午後】 

３ 未定 （ ）卒業式、ＰＴＡ新聞「ふしみ」発行 

１９日（火）学年末懇談会 



※令和５年度は、ＰＴＡ総会を実施する予定。感染対策をしっかりして、体育館で行う。授業参観は時間

帯を分け、できるだけ分散できるようにする。９月の授業参観も一斉に行う方向で検討しているので、

予定が変更するかもしれない。 

 

●令和５年度保護者交流会（講演会）の内容について 

（講演会の内容希望）・・・アンケート等より 

◎ペアレントメンターについて 

◎正しいスマホの持たせ方 

◎食育について 

◎これからの家庭教育の在り方 

◎就労移行支援事業所の方に話を聞きたい 

◎大学教授の話が聞きたい 

 

※役員に意見を聞いたところ、第１、第２希望…大学教授の講演、就労移行支援事業所の方の話、第３、第４

希望…食育について、これからの家庭教育の在り方 になった。学校の方で交渉して、４月には決定する。 

 

（３）役員改選について（案） 

  ●令和５年度ＰＴＡ会長について 

 ＜役員改選について今年度の流れ＞ 

（７月末）第２回ＰＴＡ役員会にて 

・令和５年度役員改選について、早目に候補を探しておく必要があることを知らせ、心に留めておい

てほしいと依頼。 

（１１月）第３回ＰＴＡ役員会出席票にて 

役員全員に、次年度の会長にふさわしい人を書いてもらう。（自薦・他薦を問わない） 

ＰＴＡ会長の候補について自薦はなし。他薦で３名挙がり、会長が交渉。⇒内諾を得る。 

（１２月）第３回ＰＴＡ役員会にて 

令和５年度ＰＴＡ会長候補の内諾を得たことを報告。 

     

※来年度以降も、このような流れで、会長候補選出を行っていくことが承認された。 

   

  ●令和５年度ＰＴＡ役員について 

    ※入学式の日に、卒業までの役員を決めてもらっているので、令和５年度に役員になられる人に、総務部よ

り、依頼のプリントをお渡しする。今年度、役員をしてくださっている方で、来年度も引き続き役員をして

くださる方を募ったところ、４人の方が本部役員として残ってくださることになった。 

 

（４）その他 

  ●給食費について 

    ※小学部：３１０円→３２５円、中・高等部：３３０円→３５０円に値上げとなることが承認された。 

 

  ●懸垂幕について 

    ※ロボットプログラミング選手権２０２２全国大会において、本校が準優勝した。また、全国特別支援学校文 

  化祭「造形、美術部門」で高等部の生徒が全国２位となった。そこで、懸垂幕を掲示する予定であり、費用 

  はＰＴＡ会計で出すことが承認された。５０周年記念の横断幕も掲示予定だが、それについては５０周年

の予算から出す。 

 

  

  ●県教委等への要望について 

※高Ｐ連から、各ＰＴＡで、県教委、県知事、県議会への要望があればまとめてほしいとの依頼があった。役 

 員会では、意見は出なかったが、後日、「スクールソーシャルワーカーの先生に、月１回でもいいので、

訪問してほしい。」という意見が出たので、３月に高Ｐ連に提出する。 

 


